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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 30.3.9 第 196回国会第２号 

 

3月 9日（金）、第２回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

杉田水脈君（自民） 

・韓国が、中国人兵士が亡くなった日本人兵士に対して略

奪行為を行っている映像に、日本軍が朝鮮人に残虐な行

為をしているとの事実と異なるテロップをつけて放送し、

欧米の主要紙に掲載された事案に対し、政府はどのよう

に対応しているのか伺いたい。 

・ＡＶ出演強要・「ＪＫビジネス」等被害防止月間を設ける

ことは、慰安婦問題に関連して捉えられる動きもあるこ

とから、メリットよりもデメリットが大きく廃止すべき

ものと考えるが、野田国務大臣の見解を伺いたい。 

・日本にはカジノが無いにもかかわらず、世界的に見てギ

ャンブル等依存症が疑われる者が多いとされている一番

の理由は何か伺いたい。 

 

髙木啓君（自民） 

・人づくり革命、生産性革命、働き方改革、全世代型社会

保障といったキーワードがどのように繋がっているのか、

また、政策の目指すべき入口及び出口はどれなのか、松

山国務大臣に伺いたい。 

・新しい経済政策パッケージの中で人づくり革命として掲

げられている介護人材の処遇改善について、その具体的

取組内容を政府に伺いたい。 

・全世代型社会保障を進めていく上で、子ども・子育て支

援がなぜ重要なのか松山国務大臣の見解を伺いたい。 

 

三谷英弘君（自民） 

・振り込め詐欺等の特殊詐欺への対策として、親子の絆を

深めるような取組が行われているが、こうした取組に対

する小此木国務大臣の見解を伺いたい。 

・政府調達機器に係る情報セキュリティ上のサプライチェ

ーン・リスクについて、政府としての認識及び対策の現

状について伺いたい。 

・我が国のサイバーセキュリティ対策の推進について、あ

かま内閣府副大臣の所見を伺いたい。 

 

泉田裕彦君（自民） 

・どこでも住める国づくりの実現に向けて、地方創生、経

済再生及び一億総活躍社会の実現に関する政策を総合的

に進める必要があるが、これらに対する内閣の基本的な

取組について、菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

・アベノミクスの３本の矢の１つである機動的な財政政策

について、より積極的に財政出動すべきと考えるが、村

井内閣府大臣政務官の見解を伺いたい。 

・食品の安全性に関するリスクコミュニケーションを更に

進めるべきと考えるが、食品安全の情報発信に関する取

組の基本方針について、福井国務大臣に伺いたい。 

 

濱村進君（公明） 

・雇用の流動性が非常に低い状況は問題であり、終身雇用

を見直す必要があると思うが、政府の見解を伺いたい。 

・本来対価が支払われるべき知的労働などに対し対価が支

払われない我が国の商習慣の見直しを図り、知的労働で

ある提案活動等における有償・無償の区別の考え方を浸

透させるべきと考えるが、政府の見解を伺いたい。 

・クールジャパン戦略の成果、今後の取組及び知財戦略と

の関係について松山国務大臣の見解を伺いたい。 

 

濵地雅一君（公明） 

・政府は、法人設立手続における公証人の面前での定款認

証について、電子定款やモデル定款の場合には省略又は

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女

共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・野田国務大臣、菅国務大臣、小此木国務大臣、福井国務大臣、松山国務大臣、あかま内閣府副大臣、村井内閣府大

臣政務官、山下法務大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 
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簡略化を検討しているが、公証人が定款認証を行ってい

る趣旨を担保できるのか伺いたい。 

・企業主導型保育所は、幼児教育無償化の対象となるのか、

また、そのスケジュールについて伺いたい。 

・外国人留学生のアルバイト等の資格外活動は、週に 28

時間以内に制限されているが、インターンシップの場合

などにおいて、例外的に制限時間を超えて行うことが認

められるのか伺いたい。 

 


